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ATA DO COLEGIADO Nº020 - 25/06/2020 

 

Aos vinte e cindo dias do mês de junho de dois mil e vinte, às 18h00min, por meio de web conferência, 

em decorrência da recomendação de isolamento social devido a pandemia provocada pelo Corona 

vírus (Covid-19), reuniram-se os membros do Colegiado do IFSC Câmpus São Lourenço do Oeste, 

para realização da reunião ordinária convocada pelo Diretor Geral Daniel Fernando Carossi. O Prof. 

Daniel Fernando Carossi, Presidente do órgão, iniciou a reunião dando as boas-vindas aos 

conselheiros e em seguida, apresentou a pauta da ordem do dia: 1) Informes e Apreciação da ata da 

reunião anterior; 2) Posse dos Novos Conselheiros do Colegiado; 3) Apreciação e Aprovação Plano 

de Desenvolvimento de Pessoas - 2021; 4) Apreciação do Plano de Permanência e Êxito do Câmpus; 

5) Encaminhamentos quanto ao Processo de Eleição no Câmpus; 6) Retomada das Atividades Não-

Presenciais nos Cursos de Inglês. Inicialmente, Prof. João Eduardo Linhares informou acerca do 

projeto de extensão das Máscaras Temáticas, para combate ao COVID-19. Foram distribuídas 1.000 

máscaras para a comunidade, que foram alocadas em empresas apontadas pelos estudantes, como 

indústrias, supermercados, lojas e academias. Na sequência, Daniel apresentou a ata da última 

reunião (21/05/2020), que foi posta em apreciação, tendo sido aprovada por unanimidade. Ato 

seguinte foi dada posse aos novos conselheiros do colegiado: JONAS MUSSOI GARCIA - 

Docente Suplente; BRUNO DE AZEVEDO - Docente Suplente; DAIANE DE FATIMA WAGNER 

KUNZLER - TAE Suplente; DIOGO ELIAS TÁRTARO - TAE Suplente. Terceiro ponto da pauta 

compreendeu o Plano de Desenvolvimento de Pessoas (PDP). Daniel apresentou um histórico acerca 

do tema, indicando a necessidade de fazer um planejamento de cursos para capacitação de servidores. 

O PDP tem dois objetivos: tanto o planejamento de quais atividades serão desenvolvidas, quanto o 

planejamento financeiro de eventuais gastos que serão necessários para cumprir com o PDP. Em 2019 

foi feito um levantamento das lacunas de competências junto aos servidores do câmpus, e com base 

nisso, foi desenvolvida uma proposta de PDP para o ano de 2021. Prof. Vinicius destacou que a 

categoria docente sugere que a "Capacitação 14" não seja muito genérica, envolvendo as 

especificidades de cada área. Já a Capacitação 16, está sendo realizada pelo Prof. Bruno. Em 

discussão, decidiu-se pela exclusão da capacitação do Plano. Prof. Daiana disse que é necessário que 

os professores indiquem quais seriam os eventos que teriam interesse, para que seja organizada a 

capacitação para 2021. Daniel apresentou o item 25, que propõe lançar um edital de capacitação do 
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servidor, Daiana fez um questionamento, se o recurso contempla também atende a eventos científicos. 

Daniel argumentou que é possível ampliar a redação no item 25, ou criar um novo item, específico 

para eventos. Daiane informou que as capacitações 7 e 19 devem ter como público alvo o registro 

acadêmico, ao invés do setor pedagógico. Foi aprovado o valor total de R$9.000,00 para o PDP 

2021. Item 4 da pauta: Apreciação do Plano de Permanência e Êxito. A pedagoga Daiane estava 

frente do trabalho. Ela apresentou algumas informações, contextualizando a necessidade de trabalhar 

este plano. Após esclarecimentos, o documento foi aprovado por unanimidade. Próximo assunto 

de pauta, refere-se à eleição de diversos cargos no câmpus. Daniel contextualização a questão, 

indicando que são dois processos. O colegiado encaminha a eleição das coordenações, e encaminha 

para o CONSUP a deliberação para que seja iniciado o processo eleitoral para a direção do câmpus. 

Prof Vinicius manifestou a posição dos docentes, indicando que são a favor da realização das eleições, 

lembrando que deve se observar o contexto da Pandemia. Demonstram preferência da execução da 

eleição em um momento mais tardio para facilitar maior participação discente, dentro dos nossos 

limites de atuação (respeitando prazos máximos). (Alerta ao risco de "não-retorno" do presencial). 

Preferencialmente fazer a eleição quando os discentes estiverem no campus.  

Sugerem o encaminhamento da composição da comissão com certa "urgência" para tornar o processo 

factível esse ano. Informou que há alguns professores que já se colocaram a disposição para a 

comissão eleitoral: Gabriel, Vinícius, Luiz, Mariene. Daniel informou que o prazo máximo para 

realização da eleição: para iniciar o processo é quando o câmpus completa 5 anos. O encaminhamento 

do Colegiado neste ponto é de iniciar os trabalhos da eleição nomeando a comissão eleitoral, que terá 

como responsabilidade elaborar o  edital e cronograma para que o colegiado decida as datas.  

Daniel propôs que as datas das eleições de direção geral e coordenações, sejam sincronizadas, 

observando as datas propostas pelo CONSUP. Ponto 6 da pauta, refere-se a retomada das Atividades 

Não Presenciais para os cursos de Inglês, cuja demanda foi apresentada pelo prof. Bruno. Daniel 

contextualizou que, quando do início do período de isolamento social, foi decidido pela interrupção 

dos cursos FIC, e que isso foi feito para todos indistintamente. Informa que alguns alunos procuraram 

o prof Bruno pedindo o retorno do cursos de inglês. Prof. Bruno apresentou uma consulta feita aos 

discentes, demonstrando que há interesse dos alunos em retomar os cursos. Informou que 100%  dos 

estudantes tem computador ou notebook e possuem acesso à internet em casa, o que viabiliza a 

retomada das aulas. Falou sobre a importância de fomentar o inglês visando a internacionalização da 
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instituição, e que 9 estudantes do campus se matricularam para o curso preparatório PROEIC, fato 

este considerado relevante pelo prof. Bruno. Uma das propostas seria a retomada imediata, para que, 

mesmo durante as férias, o curso pudesse ser realizado, haja vista que o Prof. Bruno não estará 

gozando férias no período. Daniel informou que não pode haver aulas durante as férias. Mesmo que 

o docente tenha disponibilidade, deve ser seguido o calendário acadêmico unificado da instituição. 

Prof. Vinícius informou a posição dos docentes: baseando-se nos dados apresentados e relatos, os 

docentes são favoráveis ao retorno da turma inglês-5. Sugere-se que cronograma de início (antes ou 

depois das férias) seja condicionado por consulta à turma, e então definido pelo próprio professor 

(sem necessidade de retorno ao colegiado). Prof. Daiana informou que o CEPE está analisando uma 

minuta de resolução que vai ser apreciada na próxima reunião. Neste documento, haverá a 

possibilidade de retomar os cursos FIC no formato ANP. Deliberação: aprovado o retorno do 

Curso FIC de Inglês após o período de férias e da semana de planejamento, no formato ANP 

ou Presencial, conforme as condições sanitárias permitirem. O retorno dos demais cursos FIC 

vão ser decididos após o período de férias. Daniel informou ainda que em razão do PAT 2021, 

haverá uma reunião extraordinária em 04 de agosto. Foi aberto espaço para pauta livre. Mariene pediu 

sobre a ausência dos discentes. Foi decidido criar um grupo no whats, para informar os membros do 

colegiado. Além disso, precisam mais membros do colegiado 3 membros até maio de 2021. Prof. 

Bruno vai auxiliar na interlocução com os discentes, para convidar novos membros para o colegiado. 

Nada mais havendo a tratar, foi declarada encerrada a reunião extraordinária do Colegiado, da qual 

eu, João Eduardo Linhares, Assessor da Direção-Geral lavrei a presente ata que segue assinada pelos 

presentes. 

 

 

__________________PRESENTE___________________ 
DANIEL FERNANDO CAROSSI 

Presidente do Colegiado 
SIAPE: 3825176 
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Titular – Representante Docente 
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Titular – Representante discente 
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